



« Ah ! Si j'étais matelot ... »

Musée des enfants - Historial de la Vendée

Le mardi 27 septembre, nous sommes allés à L'Historial de la Vendée pour visiter le Musée des enfants : « **A l'abordage moussaillons !** »

Nous avons d'abord découvert les différentes activités proposées dans le musée : à la pêche, à la poissonnerie, le bateau de pirate, l'aquarium et sur la plage.

Nous avons ensuite écouté une histoire « Ah ! Si j'étais matelot ... ». Nous avons reconnu les bruits de la mer et nous avons mimé cette histoire : les vagues, le vent, les mouettes, les crabes et les poissons.

La matinée s'est terminée avec le pique-nique puis nous sommes rentrés à l'école la tête pleine de belles images.

Pour plus d'informations, il y a le reportage-photos sur le site de l'école et surtout n'hésitez pas à retourner visiter le musée en famille ...

Ah ! Si j'étais
matelot
Je naviguerais sur
les flots
Je protégerais la
mer
Elle n'aurait plus à
s'en faire

